

HERALDO DE TARRAGONA

Año V

Tarragona: Viernes 29 de Marzo de 1907

N.º 1.244

VIERNES SANTO

CRISTO Y EL HOMBRE

Me deleita la lectura de los libros santos. A ellos acudo con religiosidad perfecta y gozado por el deseo de aprender y de robustecer y fortalecer las convicciones de mi espíritu. El fruto de su lectura ha sido el consuelo y la admisión. A través de sus apretadas líneas he visto algo más que la inspiración del poeta y el pensamiento del filósofo; he visto á un pueblo voluble, grosero, bárbaro y supersticioso, tárco hasta el fanatismo. Ingrato, colocado frente á un ser extraordinario, débil en la apariencia, omnipotente en su espíritu y muy sacerior á toda virtud humana, y á lo sabiduría.

La pasión de Cristo es una página de gloria y de amor que escribieron de consigo la redención y el pecado: aperdura y permanece indeleble en la conciencia humana; página que inutilmente han pretendido borrar la incredulidad, romper la herejía y manchar la impiedad; página en la cual hace diez y nueve siglos viven las generaciones meditando y estudiando sin que se agote el inmenso contenido de verdad y de belleza de sentimiento y de sabiduría de consuelo y de santidad. página en fin en que se inspira el arte y se funda la ciencia y se cimenta la virtud, que sirve de ideal al artista, de criterio al s. bio, de pauta al héroe á desprecio de la soberbia, del excepticismo, del materialismo grosero y del orgullo o racionalismo.

Jesús redimió con su divina palabra á la inteligencia humana, faltaba redimir el corazón y él lo hizo con la sangre de sus venas. Cristo había manifestado que su doctrina era divina y quería dar al mundo la demostración, murió por ella; había dicho á los hombres que venía á darles la libertad y murió en una cruz; les anunció que había un cielo y se dejó matar en la tierra; les había ofrecido una gloria y respiró bajo el peso de una afrenta.

El pensamiento de regenerar un mundo, como la idea de crearlo, no cabía mas que en la mente de un Dios; la resolución de matar al Cristo, la tenacidad en negar á Dios no cabe mas que

en el pecho del hombre; tanto amor es divino, tanta ingratitud es humana. Ni Dios pudo hacer mas, ni el hombre pudo hacer menos. Dios crea una Humanidad y el hombre la corrompe; Dios manda a Cristo y el hombre lo mata.

El hombre niega la Creación y la Redención; es natural. Si admitiera aquél arcano sería humilde y si aceptara este sacrificio sería bueno. Niega á Jehova, meospresia la doctrina del Crucificado y pretende justificar aquella negación y este desvío. ¡Corno! Llegando el mundo de martires, sembrando por todas partes la desolación y la ruina; encendiendos hogueras para quemar al sabio; levantando cárceles para aprisionar al genio; fundando cátedras para perturbar las conciencias; esgrimiendo la calumnia para apurar famas, inventando sistemáticamente para comover las sociedades; torturando á sí mismo. ¿Que mas? ¿Falta algo mas que

hacer al hombre en su odiosa misión? ¿No es completa su obra? Despues de haber crucificado á Cristo, nos hemos de extrañar de la suerte de Sócrates, de los Gracos, de Stilicón, de Volón, de Cervantes...

La Humanidad necesita, y afanosa mentalmente, un punto fijo e inmutable en que apoyarse con absoluta y permanentemente seguridad, y ese punto no reside mas que en Dios; en la revelación divina, en la doctrina que se inauguró en Jerusalén el Domingo de Ramos entre aclamaciones del popular entusiasmo y finalizó trágicamente en la cumbre del Gólgota, doctrina de la que libros santos están saturados y cuya imponente belleza llevan á la inteligencia y al corazón humanos torrentes de verdad y de bien.

CONSUMATUM EST

Jesús es mort! Sa desolada Mare vessa a dol a sos peus plors celestials, y al univers ordona l'Etern Pare fer a son Fille diví los Funerals.

Sobre el funebre túmulo del Calvari

lo cel se posa paraments de dol: se torna son dossier immens sudari hon flos negreja entenorat lo sol.

L'ull blau del dia abixa ses parpelles y devalla la nit del sic nament, y exinta mitja tarde les estrelles, antorxes són de sa capella ardent.

Per obrir-nos a plé lo santuari de dalt a baix s'esquexa l'amplor vei; ja Adonai no baxará a habitar-his per temple vol l'inmensitat del cel.

Dels àngels que's desvién hi ressonen de «Sortim-ne d'zu» les veus del plor, els de bat a bat: menfres obrint-se troncs los batens del Portal d' Nicàner.

La Cabalobra de set llums s'espanta al veure com s'apaguen totes set, sab la llum Sagratisima del Sancta, arbre sagrat que vol millor goret.

Sacuden los sepulcres l'amplie flora y desvetilen los morts per tot arreu: «Per què libenta la ciutat sanguosa per qué has mort a Jesús, lo Fill de Déu?»

Lo Jordà marradeja en sa ribera, embriach que trampola en son camí; la mar de Tiberiades s'esvera y com febrós cambia de coxi.

Y ab la veu de la terra, que trepida, y abla del tró sotraguejant pel cel, Déu sembla dir al poble deicida:

«Cain: qué has fet del germà tèu Abel?» Gemega l mar, s'escruxen les montanyes, veient llagrimellar al Criador, al expirar le fill de ses entranyes, victima eterna de l' eterna amor.

Ploraut lo móu nu responsori canta, de cos present al contemplar un Déu, un Déu que's lleva en hostie saïrosan-

sacrificat en l' arbre de la Creu, JACINTO VERDAGUER, PBRE.

o les a bronciscles

A la Santísima Virgen en su aflicción

La redención del linaje prevaricador de Adán está á punto de consumarse.

El Unigénito de Dios por quien fueron hechas todas las cosas, una vez cumplida la voluntad del Eterno Padre, y todo lo que de él habían variado todos los profetas de Israel, después de haber instituido la Sagrada Eucaristía, compendio de las maravillas y del poder de un Dios, cual otro Isaac quiso entregarse voluntariamente al sacrificio para que con su sangre preciosísima, y de la cual una sola gota hubiera bastado para salvar mil mundos, nos transformara de hijos de ira y maldición, en hijos de Jesucristo y coherederos de su gloria.

Dirijamos nuestro ojos al Monte Gólgota y contemplemos al inocente Abel levantado entre el cielo y la tierra, que muere por nuestro amor.

Si, todavía resuenan en nuestros oídos los últimos acentos de aquella víctima propiciatoria, y las palabras de perdón y misericordia que cual rocio benéfico han brotado de aquellos labios divinos, y le han hecho exhalar, ¡tengo sed! si, el Corazón dulcísimo de Cristo tiene sed de nuestra santificación, y por esto antes de volver al seno de su Padre, quiere dárnos una nueva prueba de su infinita caridad, entregándonos por Madre á la suya en la persona del Apóstol y evangelista San Juan, y la Santísima Virgen, desde aquel momento feliz para la prole de Eva, nos adoptó por hijos suyos, y nos cubrió bajo su nubilum celeste; y entonces Jesucristo, habiendo consumado la obra de nuestra redención muere por la salud del género humano, y la naturaleza toda dá muestras de su dolor por la muerte del supremo Hacedor; pero María permanece inmóvil junto á la Cruz del hijo de su corazón y á su lado está el discípulo y Magdalena la pecadora.

Angeles de paz, dejad las moradas del imperio y venid á consolar á la más santa y afligida de las Madres.

Oh vosotros todos los que pasais por el camino de la vida, deteneos, y mirad si hay dolor semejante al dolor de María.

Aquí pues te acompañaremos, ó virgen de Sión, porque grande es como la inmensidad del mar tu dolor y no hay quien te consuele; más yo quiero acompañaros en vuestro llanto, madre querida, pero mis lágrimas son como una gota de agua, ó un grano de arena, comparadas con vuestra aflicción; cielos inspiradme los más vivos sentimientos de dolor y de compasión, para poder acompañar dignamente á nuestra dulcísima Madre en su aflicción y desamparo.

S.

Locales y provinciales

Con el fin de solucionar un asunto de interés para la sufrida clase de pescadores en nuestras playas, ha marchado á Barcelona nuestro estimado amigo particular, el digno

comandante de Marina de esta capital, don Federico Compañó.

Mañana se celebrará en la Dirección general de obras públicas la subasta para las obras de canalización y riegos del Ebro, que tuvo que suspenderse por faltar las certificaciones de algunas provincias.

El Sr. Gobernador civil ha autorizado al Alcalde de Fatarella para ordenar el pago del gasto voluntario de 50 ptas. destinadas á sufragar los gastos que ocasione la romería que anualmente se celebra en dicha villa al Santuario de San Francisco.

El circo escuestre construido por el señor Calvó en el extremo oeste de la rambla de San Juan, ha quedado desmontado marchando la compañía á Barcelona en cuya ciudad actuará durante la próxima temporada de verano.

El presidente de esta Audiencia provincial D. Alberto Concellón y Núñez, ha sido nombrado Magistrado de la Territorial de Zaragoza.

En la sesión que anteayer celebró nuestro Exmo. Ayuntamiento, fué aprobada la siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación de actas anteriores.

2. Registro de los Boletines Oficiales.

3. Dictámenes de la Comisión de Fomento: 1. Autorizando á D^a Vicenta Carcavilla para ejecutar varias obras; 2. II. á D^a Consuelo Ferraté para revocar parte de los bajos de la casa núm. 17 de la calle de Apodaca.

4. Informe de la Alcaldía proponiendo se invite á varias entidades á que designen un vocal que junto con la Comisión de Aguas estudien las diferentes soluciones para el abastecimiento de esta ciudad.

5. Acuerdos de la Comisión de Aguas.

6. Relación de los señores alcaldes de barrio y suplentes nombrados por la Alcaldía.

7. Inclusión en el padrón de vecinos.

El Sobrestante tercero de obras públicas.

El Ayuntamiento de la capital celebrará sesión pública extraordinaria el próximo domingo, dia 31 del actual, á las 10, con objeto de resolver incidencias producidas por la falta de presentación de algunos mozos al acto de la clasificación y declaración de soldados y proceder al fallo de los expedientes de excepción legal de varios mozos del reemplazo actual y de revisión de 1904 y 1905 que quedaron pendientes por falta de justificación.

Lo que se hace público á fin de que llegue á conocimiento de los interesados.

Don Juan G. Fernández Lacebrón ha ingresado, como Sobrestante de obras públicas, en el servicio del Estado, y destinado á prestar sus servicios en esta provincia.

Noticias de Mora de Ebro nos dan á conocer los perjuicios que ocasionó en las plantas de huerta y en los almendros una intensa helada que cayó en la madrugada del pasado sábado. Puede darse por perdida casi por completo la cosecha de almendras, que este año se contemplaba buena.

Hemos tenido ocasión de admirar el magnífico salón de recepciones del Gobierno militar, obra acabadísima y de refinado gusto, cuyos autores los conocidos pintores-decoradores Sres. Buenaventura Pons y Juan Badía, han demostrado ser unos verdaderos maestros en el difícil arte de decoración, pues además del excelente golpe de vista por la combinación en los colores, es á presentado dicho salón con todos detalles de ornamentación.

Felicitamos á los Sres. Pons y Badía, por sus trabajos, alentándoles para que continúen la senda emprendida, en la seguridad de que alcanzarán honra y provecho.

El agente de vigilancia de esta capital, don Conrado Dalmau, ha sido declarado cesante.

La compañía catalana del teatro Romea de Barcelona trasladará á la vecina ciudad de Reus mañana, sábado, con objeto de dar dos representaciones, en el teatro Fortuny, del celebrado drama de D. Santiago Rusiñol titulado «La Mare».

Se ha posesionado de su cargo en esta provincia, D. Ramón Castafer, ingeniero Jefe de la Sección agronómica de la de Huesca.

Boletín Religioso

SANTOS DE HOY.—S. Cirilo y Sta. Acacia.

SANTOS DE MAÑANA.—Sta. Margarita vg.

CORTE DE MARÍA

Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Consolación ó de la Correa en el Sagrado Corazón.

CULTOS PARA HOY

Catedral.—Estación á Santa Cruz en Jerusalén.—A las seis de la mañana el Rdo. P. Arqués del Inmaculado Corazón de María, explicará desde el púlpito la Pasión de Jesucristo. A las nueve Horas canónicas, y á las diez Missa Proconsolatorum, cantándose solemnemente el Passio según San Juan, adoración del Lignum-crucis y luego procesión para sacar á S. D. M. del Monumento, oficiando en todos estos actos de pontifical, el Excmo. e Ilmo. Sr. Arzobispo. Seguidamente se cantarán Vísperas. Por la tarde á las tres y media, solemnes Maitines en la misma forma del día anterior y finalizadas tendrá lugar la procesión del entierro de Nuestro Señor Jesucristo por el interior de la Basílica, cantándose luego un solemne Miserere del Mtro. Palestrina en el altar del Santo Cristo de la Salud.

San Juan.—A las nueve principiará la función en la que se cantará con toda solemnidad el Passio, adoración de la Santa Cruz y demás ceremonias propias del día.

San Francisco.—A las nueve y media la función con el solemne canto del Passio y demás actos del día.

Santísima Trinidad.—A las nueve y media, función propia del día, cantándose solemnemente el Passio. Por la tarde á las cuatro Vía-crucis solemne.

Sagrado Corazón.—A las ocho empezará los oficios con las ceremonias propias del día. A las doce y media de la tarde, comenzará la devota función de las Tres horas de agonía, predicando un Rdo. Padre de la Compañía de Jesús.

Carmelitas Descalzos.—A las nueve la función propia del dia, adoración de la Cruz y procesión. Por la tarde á las tres media solemne Vía-crucis. A las seis y media se adorará el Lignum-crucis. Por la tarde á las seis y media saldrá la procesión del Santo Entierro.

Seminario.—A las ocho y media Missa Proconsolatorum, Passio solemne, adoración del Lignum-crucis y procesión.

Descalzas.—A las siete y media comenzarán los oficios del dia, cantándose solemnemente el Passio, adoración de la Santa Cruz y procesión. A las cuatro de la tarde, solemnes Maitines como los días anteriores, y á las cinco y media función de la Soledad, que consistirá en visitar nueve cruces en memoria de las visitas que hizo la Santísima Virgen al Monte Calvario, sermon por el Rdo. Dr. D. Antonio Ximénez, catedrático de la Universidad Pontificia, finalizándose con el canto de unas piadosas letanillas.

Santa Clara.—A las ocho y media empezarán los oficios del dia.

Enseñanza.—A las nueve y media principiarán las ceremonias del dia.

Jesús María.—A las siete y media los oficios propios del dia. Por la tarde á las tres Vía-crucis.

Dominicas de la Presentación.—La función propia del dia principiará á las ocho y por la tarde á las tres, Vía-crucis.

Huérfanas.—La función comenzará á las siete.

San Lorenzo.—Los oficios del dia á las siete.

Merced.—Los oficios del dia principiarán á las ocho y serán cantados con orquesta.

San Pedro.—A las nueve los oficios del dia, canto solemne del Passio, adoración del Lignum-crucis y procesión.

CULTOS DE MAÑANA

Catedral.—Estación á San Juan de Léstrán.—A las ocho y después del rezo de las Horas canónicas se bendicirá el nuevo fuego, canto del Exultet, bendición del cirio pascual, Profecías, bendiciéndose la pila bautismal, á continuación se cantarán las Letanias mayores y la Misa de Gloria á continuación y al entonar el celebrante el Gloria in excelsis Deo habrá repique general de campanas en la torre de la Catedral y demás templos de la ciudad, mientras el órgano de la Metropolitana dejará sentir sus acordes. A las tres y media de la tarde, solemnes Completas, Maitines y Laudes, cantándose por la capilla de música de la Basílica el Te-deum y Benedictus á dos coros.

San Juan.—La función comenzará á las ocho del mañana con la bendición del fuego nuevo, cirio pascual, canto de profecías, bendición de la pila bautismal, Letanias mayores y luego se cantará la Misa de Gloria.

San Francisco.—La función empezará á las ocho de la mañana.

Santísima Trinidad.—A las ocho de la mañana, bendición del nuevo fuego, cirio pascual y de la pila bautismal con los demás oficios propios de la función del dia.

Sagrado Corazón.—A las siete empezará la función del dia y después se cantará el Oficio de Gloria.

Carmelitas Descalzos.—A las ocho bendición del fuego nuevo, cirio pascual y demás ceremonias del dia y Misa de Gloria. Por la tarde á las cinco y media Rosario, Visita á la Virgen del Carmelo y Salve solemnemente cantada por la Rda. Comunidad.

Nazareth.—Vela de las Señoras congregantes á la Virgen de la Soledad desde las seis de la mañana hasta el anochecer, cantando á las seis y media la Corona dolorosa y el Regina caeli.

Descalzas.—A las siete de la mañana, empezará la función propia del dia.

Santa Clara.—La función comenzará á las ocho.

Enseñanza.—Empieza á las seis de la mañana la bendición de fuego, cirio pascual, canto de profecías y á continuación Misa cantada.

Jesús María.—La función comenzará á las siete y media.

Dominicas de la Presentación.—A las siete, bendición del fuego nuevo, incienso, cirio pascual y agua bendita, y luego Oficio de Gloria.

Merced.—La función comenzará á las ocho.

San Pedro.—A las siete bendición del nuevo fuego, incienso, cirio pascual y pila bautismal con los demás ceremonias propias del dia y Misa de Gloria.

CULTOS PARA EL DOMINGO

Catedral.—A las seis Rosario de la Aurora y luego misa en la capilla de Ntra. Sra. del Claustro. A las siete y media explicación del Catecismo en la capilla del Santísimo Sacramento durante el santo sacrificio de la misa. A las nueve se cantará Prima y luego hará su solemne entrada al templo metropolitano el Excmo. e Ilmo. Sr. Arzobispo, seguramente el canto solemne de Tercia y la procesión claustral, y á continuación la Misa conventual cantada á toda orquesta, en la que oficiará de pontifical S. E. J. el señor Arzobispo, predican y después del evangelio, el Reverendo P. Juan Bautista Arqués, del Inmaculado Corazón de María. Terminados los divinos oficios el Excmo. y Rdo. Prelado, en virtud de facultad Apostólica, dará solemnemente la bendición papal con indulgencia plenaria, previa la recepción de los Santos Sacramentos de Penitencia y Eucaristía. Por la tarde, á las tres media, solemnes Vísperas con el canto del salmo «Dixit Dominus» y el «Magnificat» á dos coros. Despues del rezo divino, en el altar del Santo Cristo de la Salud el M. I. señor Corrector de la Congregación de los Dolores dará la bendición papal, rezándose ante la corona dolorosa y la meditación.

San Juan Bautista.—A las nueve y media se cantará un solemne oficio á voces y armonium; y por la tarde á las cinco Rosario, meditación y absolución general. San Francisco.—A las nueve y media misa solemne á voces y órgano. Por la tarde á las cinco, Rosario cantado y plática de Catecismo.

Santísima Trinidad.—A las nueve y media oficio solemne. Por la tarde á las cinco, exposición, Trisagio, meditación y explicación del Catecismo.

Sagrado Corazón.—A las nueve misa para los congregantes de la Inmaculada y San Luis Gonzaga.

Carmelitas Descalzos.—A las cuatro de la mañana Maitines cantadas, y á las cinco Misa solemne de Aurora cantada por la Rda. Comunidad y procesión con el Santísimo Sacramento. A las siete misa durante la cual se practicarán los ejercicios del último dia del mes dedicado al Patriarca San José.

Descalzas.—Solemne oficio cantado por la Rda. Comunidad á las ocho.

Santa Clara.—A las ocho oficio solemne á canto gregoriano por la Rda. Comunidad.

Enseñanza.—A las nueve Misa cantada por la Comunidad.

Jesús María.—Misa cantada á las nueve, S. D. M. estará de manifiesto hasta las doce.

Dominicas de la Presentación.—A las siete misa de Comunión general. A las diez solemne Oficio; y por la tarde, á las cinco, exposición, Rosario, Trisagio, bendición y reserva.

San Pedro.—A las nueve oficio solemne con plática parroquial.

La Cuestión de Marruecos

Madrid, 27.

Por el ministerio de Estado se ha facilitado á la prensa una nota oficial, en la que se dice que el Gobierno español tuvo conocimiento oportunamente de las medidas adoptadas por Francia á causa del asesinato del doctor Mauchamps y que España no puede menos que desechar, y en tal sentido serán sus explicaciones al Mogulzen, que el gobierno francés obtenga las debidas reparaciones.

Dicen del Ferrol que allí se ha recibido la orden de que el capitán «Dña María de Molina», se liste para marchar á Tanger.

De esta población telegrafian que el cadáver del Dr. Mauchamps será trasladado á Mazagán.

El gobierno belga ha enviado instrucciones á su representante en Tánger.

Comunican de Nueva York que la prensa de dicha capital estima que la anarquía reinante en Marruecos justifica la intervención de Francia.

Dicen de Roma que *L'Observatore Romano* publica un artículo irónico sobre la intervención de Francia en Marruecos, afirmando que nada se conseguía hasta levantar los prestigios de la autoridad moral en Europa.

Comunican de Cádiz que los tripulantes del vaporero «Infanta Isabel», llegado de Tánger, no saben que allí haya ocurrido nada, porque á causa del temporal estuvieron dos días incomunicados con tierra.

A su salida de Tánger no había fondeado en aquel puerto ningún barco francés.

Paris 27.

Telegafían de Tánger que es casi unánime la opinión de los habitantes europeos, á la cual se han adherido los marroquíes pertenecientes á las clases ilustradas, de que el Gobierno del Sultán, con su incapacidad, es el solo responsable del estado de cosas actual en Marruecos, y añaden los despachos que en Marrakech hay tranquilidad relativa.

Paris 27.

Se asegura que en el ministerio de Estado se ha celebrado la cortesía con que ha sido acogida por las potencias la comunicación enviada á éstas referente á la ocupación de Ujda. La opinión y los periódicos de París siguen aprobando la actitud del Gobierno e insisten en qué no hay intención de conquista.

La prensa de Londres cree que ninguna potencia, y aún menos Alemania, podrá criticar la actitud de Francia, que está plenamente justificada y es correcta.

Ujda fué ocupada por los franceses sin menor lucha.

Paris 27.

De Londres telegafían que el «Times» dice que Francia, además de defender sus intereses, defiende los de todos los pueblos civilizados, y recuerda que Alemania tomó una actitud idéntica cuando fueron asesinados unos súbditos alemanes en Safi Kiatcheou.

Sección comercial

Bolsa de Barcelona

Barcelona, 27, 15'58.

CAMBIOS EXTRANJEROS

Londres á 90 días fecha.	15'58.	Dinero Papel
Id. á 60 días fecha.	00'00	
Id. á 3 días vista.	00'00	
Id. cheque.	27'54. P.	
Paris á 90 días fecha.	00'00	
Id. la vista.	9'00	
Hamburgo á la vista.	00'00	

EFFECTOS PÚBLICOS

por 100 interior contado.	00'00	00'00
fin mes.	83'05	83'075
fin próximo.	00'00	00'00
Denda amortizable fin mes.	000'00	000'00
Carpetas provis. Amot. fin mes.	00'00	00'00

OBLIGACIONES CONTADO

Ferrocarril Norte especiales.	105'75	106'00
San Juan Abadesa.	79'75	80'00
T. B. y F. 2 1/4 por 100.	58'75	59'00
T. B. y F. 4 1/2 por 100.	104'15	104'35
Alicante 4 por 100.	97'75	98'00
M. T. B. Reus Roda.	57'75	58'00
Almansa 3 %, no adher.	00'00	00'00
Almansa 3 p. 100 adher.	77'50	77'75
Orense.	56'25	56'50

ACCIONES FIN MES

Banco Hispano Colonial.	000'00	000'00
Sociedad Catalana General de Crédito.	00'00	00'00
Medina-Zam. y O. V.	29'60	29'70
Norte de España.	87'00	87'10

Bolsa de Madrid

Madrid, 27, 17'82.		
5 por 100 interior contado.	83'12	
4 por 100 idem fin mes.	83'12	
4 por 100 idem fin próximo.	83'35	
5 por 100 amortizable.	101'10	
Carpetas provisionales amortizable 5 0/0.	000'00	
Banco de España.	435'00	
Tabacalera.	392'00	
Cambios de París.	8'70	
Idem de Londres.	27'43	
4 por 100 exterior.	00'00	

Sección telegráfica

Madrid, 28.

La ocupación de Ujda

El ministro de Estado no ha recibido noticia oficial de la ocupación de Ujda por las tropas francesas.

Sin embargo, la noticia está plenamente confirmada por otros conductores.

La fiesta del día

Durante toda la tarde las calles de esta corte han presentado extraordinaria animación, ofreciendo el aspecto característico del Jueves Santo.

Suspendido todo el tránsito rodado solo se veía la gente de todas las clases sociales ataviada con sus mejores galas, visitando los Sagrarios, siendo los más concurridos los de las Calatravas, San José y Oratorio de la calle del Caballero de Gracia.

Casi todas las señoras y muchas mujeres del pueblo lucen la clásica mantilla.

A la caída de la tarde, como de costumbre, empiezan á animarse la Carrera de San Jerónimo y la calle de Alcalá, donde se congrega la buena sociedad madrileña.

El día ha sido primaveral.

Para la Reina Victoria

Hoy ha llegado á esta corte una comadrona inglesa que asistirá á la Reina Victoria en su alumbramiento.

La Reina Amelia

Telegafían de Sevilla que procedente de Villamanrique llegó á aquella capital la Reina Amelia de Portugal, acompañada de su hijo, que hicieron el viaje en un tren especial.

El Sr. La Cierva

El ministro de la Gobernación ha dicho que reina tranquilidad en todas las provincias.

Acerca de algunas noticias recibidas de Sevilla diciendo que se han presentado algunos individuos haciendo pasar por el bandido Pernales, ha manifestado el ministro que el hecho carece de importancia y que en otros casos ha sucedido lo mismo.

Ha recordado el Sr. La Cierva que, siendo el gobernador civil de Madrid, remitió á los de las demás provincias una requisitoria para la detención de María Reina, con motivo de la estafa del Cantinero, y que cuando dicha mujer ya había sido detenida, se presentó una mujer en Ciudad Real haciéndose pasar por María Reina.

De Guerra

El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» publica una Real orden disponiendo que se celebren en Otoño próximo escuelas prácticas de caballería, realizándolas uno de los regimientos en cada una de las regiones tercera, cuarta y sexta.

Los ejercicios de instrucción se efectuarán después de darse de alta á los nuevos reclutas en los cuerpos.

También publica una disposición modificando la Real orden de Febrero de 1905 sobre concursos hípicos en el sentido de que se anoten en las hojas de servicios de los oficiales que tomen

Mucho nos gastamos

y por lo tanto nos queda poco para emplear dinerales en cosas extraordinarias. Sin embargo hay mucho que para presentarnos bien en este mundo no podemos carecer. Pero de donde tomar el dinero para comprar estos artículos caros (cuya mayoría viene del Extranjero) al contado?

En Alemania confian á los españoles

Una casa servidora suscrita al pie le sirve á precios originales de Fábrica bajo toda discreción y pagadero á plazos que Vd. indicará, puestos en su casa sin que tenga Vd. gasto alguno.

Trajes completos de Señora y Caballero, impermeables, relojes para bolsillo y casa, toda la joyería moderna, muebles y adornos de toda clase para casa, bicicletas, motocicletas, maquinaria para retratar, jemelos y miles de artículos más.

Escribe Vd. á la

Empresa Alemana Exportadora Arnold Feuer

Berlin S. W. 48., Friedrichstrasse 27

mandando sus señas exactas y un sello de correos de una peseta suelta (sin pegar) y á vuelta del correo recibirá Vd. el catálogo grande con dibujos y precios.

parte en ellos los premios que obtengan.

Carreteras

El ministro de Fomento ha manifestado que las carreteras incluidas en el plan de obras de años anteriores tendrán igual derecho en las subastas que las que figuran en el plan de este año, cosa que no ocurría antes.

Bolsín

Madrid, 27.

Interior fin mes, 82'02

Interior próximo, 82'27

Francos 9'00

Libras, 27'53

Empréstito nuevo, 101'35.

Bolsín

Barcelona, 27.

Después cierra, corriente última hora:

Interior fin mes, 82'17

Id. próximo, 00'00

Acciones Norte, 65'35

Alicantes, 101'55

Orenses, 00'00.

Colonia, 90'00

Bolses

París, 27.

Exterior español, 94'75

Acciones Norte, 285'00

Alicante, 443'00

Renta francesa 3 por 100, 00 00.

Plata flota, 000'00

IMPRENTA LLORENS, GIBERT Y CABRE

Clinica y Consultorio

para las enfermedades de la mujer, vías urinarias, cirugía operatoria y partos

BAJO LA DIRECCIÓN DEL

DOCTOR RABADÁ

Ex-interno del Hospital de la Santa Cruz, ex-Ayudante de la Policlínica del Dr. Fargas y Médico de las Casas de Socorro de Barcelona.

CONSULTA:

De 10 á 12 y de 5 á 7.

Para obreros, de 7 y media á 8 y media, noche.

Para los pobres, gratis los lunes, miércoles y sábados de 12 y media á 1 y media.

Rambla de Castellar, 31, prpal.



Representante en Tarragona

Fernando de Castellarnau, Rambla S. Juan, 46, 4.

Se v

